LAUSITZER RUNDSCHAU

Herzberg 25. Juli 2012, 02:44 Uhr

Jetzt beginnen erste Arbeiten an der Ahlsdorfer Kirche

AHLSDORF Ein Jahr nachdem sich in der Ahlsdorfer Kirche Teile der Decke gelöst haben und zu Boden stürzten beginnen erste Arbeiten am Gotteshaus. Außen ist bereits ein Gerüst gestellt.

Im Inneren der Kirche wird das Gerüst, das gleichzeitig die Decke abstützen und vor weiteren Abstürzen sichern soll, in dieser Woche aufgebaut.

Danach beginnen die Voruntersuchungen, die etwa einen Monat dauern. Ein Holzschutzgutachten muss ebenso erstellt werden wie eine statische Berechnung. Erst wenn diese Unterlagen vorliegen, kann es an die Ausschreibung der darauffolgenden Arbeiten gehen, ist vom betreuenden Architekturbüro Angelis & Partner zu erfahren.